雲雀丘学園幼稚園 園長 大富 亜紀

登降園時のこころがけ

朝夕は次第に涼しさを感じるようになりましたが、昼間はまだまだ厳しい 暑さが続きます。そんな中でも、子どもたちは一生懸命に運動会の練習を頑 張っています。

さて9月21日~30日は、秋の全国交通安全週間となります。

これを機に、幼稚園でも登降園時に利用する公共交通機関内、徒歩通園、バス停など様々な場面でのマナーやルールを子どもたちと、どのような姿が望ましいかなど話し合う機会を設けます。ご家庭でも、子どもたちと確認しあう機会をもっていただけると有難いです。

一人一人がマナーを遵守することで、大切な「いのち」を守ることができます。

小さい子どもたちですし、静かにすることはなかなか難しいと思います。 友だちといたら嬉しくなって、はしゃぐこともあります。でも、やはりそこ でいき過ぎてしまう場合などは、しっかり大人が注意し、伝えていくことが 大切です。また、ただ単に「こうしなさい。ああしなさい。」と注意するので はなく、子どもと一緒にあるいは年長さんなら自分で考えてこうしたらいい と思うことを聞き出してあげると、子ども自身が行動につなげていけると思 います。また、保護者のみなさまも解散場所や幼稚園駐車場などで話し込む ことのないようご協力ください。

騒ぐことで迷惑に思う方がいらっしゃること、自分さえよければ、楽しければいいではなく、周りの方々のことが考えられるような心が育てばと思います。どんな姿が望ましく、かっこよく、素敵なのか・・など、しっかりと分かるように伝え、積み重ねていくことが大切です。

親も子も意識をもって、マナー、行儀などに取り組んでいけるよう、ご家 庭と連携していければと思いますので今後ともよろしくお願い申し上げま す。